

Singuliers Sangliers

Chaque année les sangliers semblent se rapprocher de nos habitations ... et de plus en plus pénètrent dans les propriétés y faisant force ravage. Beaucoup craignent de se trouver nez à groin avec ces intrus. Un de nos assidus lecteurs s'est trouvé dans ce cas (trois intrus chez lui !). Voici ce qu'il vous conseille :

- joindre l'agent de développement qui , à la Fédération Française de Chasse, s'occupe spécialement de ces bestiaux.
Téléphone : 06 66 62 11 11

- on peut aussi contacter un lieutenant de louvèterie. Responsable : J.P. Roulet au 06 80 56 03 48

- informer également la D.D.T.M. 89, rue Weber 30907 Nîmes Cedex 2.

Il est important de faire "remonter" tous les cas qui se présentent de façon à ce que les autorités compétentes prennent les mesures qui s'imposent.